

## Supersoccer Nobar Mendukung Timnas Indonesia Dalam Pertandingan Persahabatan Dengan Timnas Argentina

Achmad Sarjono - [MALANG.NETWORKS.CO.ID](http://MALANG.NETWORKS.CO.ID)

Jun 20, 2023 - 11:24



MALANG - Korem 083/Bdj melaksanakan rangkaian gelar acara Nonton Bareng pertandingan persahabatan Sepak Bola antara Timnas Indonesia VS Argentina bertempat di lapangan Brawijaya Rampal Jl. Ronggo Lawe Kel. Kesatrian Kec. Blimbing Kota Malang, Senin (19/6/2023).

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A. dalam sambutannya menyampaikan, pada malam hari ini kita sengaja membuat acara di Rampal yang mana selama pandemi Covid-19 sudah sepi hiburan "Mari kita meriahkan dan ramaikan lagi Kota Malang", ucapnya.

Karena Pandemi Covid-19, Kota Malang jarang ada konser maka malam ini Supersoccer Nobar Mendukung Timnas Indonesia dalam pertandingan

persahabatan dengan Timnas Argentina yang diramaikan Band Kingkong Milksnake dan Band Semalam Suntuk bisa menghibur dan memberikan ruang dan tempat waktu untuk berkreaitivitas bagi anak-anak muda di Wilayah Kota Malang dan sekitarnya, terangnya.

Selanjutnya malam hari ini kita juga menginginkan bahwa kita remaja atau orang Malang harus juga menemukan semangat untuk kembali membuat Arema jaya dan membuat Arema bersinar lagi. Dan kita harus bangkit dari keterpurukan kemarin, kita gelorakan lagi semangat untuk membangkitkan sepak bola di Kota Malang, tutupnya" tutupnya.



Hadir dalam acara ini, Walikota Malang (Drs H. Sutiaji), Ketua DPRD Kota Malang (I Made Riana Diana Kartika, S.E., M.M), Pandivif 2 Kostrad di wakili oleh Aster Kasdivif 2 Kostrad (Kolonel Inf Ari Suseno, S.Sos.), Danlanal Malang (Kolonel Laut (KH/W) Dewi Lestari, S.Pd., M. Tr. Hanla), Kapolresta Malang Kota (Kombes Pol Budi Hermanto, S.I.K., M.Si.), Danmenarmed 2/PY/2 Kostrad (Kolonel Arm Joko Setiyo K., M.Si.(Han), Para Kabalakdam V/Brw, Danbrigif Linud 18/Trisula (Kolonel Inf Danang Prasetyo Wibowo, M.I., Pol), Kasrem 083/Bdj (Letkol Inf Masarum Djatilaksono), Dandim 0833/Kota Malang (Letkol Kav Heru Wibowo Sofa, S.H., M.Han), Danyonif mekanis 512/QY (Letkol Inf Adhy Irawan, S.I.P., M.H.I), (Penrem 083/Bdj)